

Trayectorias Humanas
Trascontinentales



Nota editorial

Dominique Gay-Sylvestre

Directora

Una constante en todos los textos del número tres, *Mujeres y Confinamiento en Instituciones Totales* que vienen a continuación o más bien un olvido que deja mucho en qué pensar...

La ley ha de cumplirse en el respeto de los intereses de la sociedad y de los derechos de las víctimas, pero ¿qué es de las reclusas y de sus derechos en el encierro?

La imagen trascontinental que se nos da aquí de las cárceles, que sean las de México, de Francia, de Argentina, de Chile o de EEUU es un espejo escalofriante de una sociedad paralela que se construye con sus reglas, su violencia, sus códigos, con otros verdugos, otras víctimas.